
得正确的信心之前，人各种的疾病都不能得医治 

 

神的话变成什么？神的话全部变成基督的一个身体——就是你自己！就是关

于你的事情的时候，从那时开始，真正的信心是临到你的身上了。 

大家都知道，叫彼得行在水上，那个刹那是主给他的信心了，超过了科学的

原理——那是天上的原理、全能者的原理，天使也托住他的脚的原理……来使他

能够行在水上了。但是他疑惑、不信的同时、小信的同时，他就沉下去了！ 

所以，信心是何等的重要！ 

我也是一样，在我生命成长的过程当中，特别在我的母亲生病的那些日子，

我真的是在医病方面，我默默的为妈妈按手祷告多少次，我都不知道了！但上帝

没有叫我的母亲身体得医治，但很清楚的看到，她天天唱“耶稣爱我，我知道……”

她天天唱这诗歌，然后回天家了。 

我们要知道，什么是最重要的？后来我发现，你行了一万次神迹异能，跟你

的永生生命有什么关系？ 

我们主耶稣基督行了五饼二鱼的神迹，当时他们还不认识神……吃过的人、

喝过的人。上帝把以色列人从埃及带出来，十个神迹异能行出来，甚至红海分开

的事也给他们看了，信的还是很少！各位，我讲的一个一个，很可能是有些弟兄

姐妹自己的经历了，是跟我一样的，所有的信主的人，也甚至成为神的仆人使女

的人，都需要一个能力、恩赐，所以这样的追求。 

但是，感谢赞美主！主叫我发现有一个经文，哪一个经文？就是《罗马书

10:17》，信心——是从听道来的，你所听的一切的道是讲什么的？是讲耶稣基督

的。所以，圣经是这么说的，《罗马书 10:17》可见信道是从听道来的，听道是从

基督的话来的。信心是一切的一切了。各位，能得着智慧，这智慧是从神的话来

的智慧的言语、知识的言语，加上信心的恩赐，必定要加上了。从那时候开始人

会改变的！ 

我在教会里面看到很多，教会里面的所谓的信徒，当然圣徒也包括，我看到

他们精神上有些忧愁、不安、惧怕……，我认识他十年了，不安、惧怕还是不离

开他，他没有得医治，甚至有的人就是只有依靠药物。已经都证明出来了，药物

是没有办法医治有灵的人！ 

你的精神医治是常常喜乐、凡事谢恩、无穷的盼望、灿烂的一个盼望。然后

信而得着的圣灵的光照，照着圣灵的吩咐、口里出来的话——医治你！医治你一

切的身体的一个力量，医治你的关系，任何人你也可以包容、了解他、以他的立

场来想，就是了解、宽容、包容，来祝福他。在那个里面、关系中间出现的很多

的神迹异能，不是单单地上红海分开、死人复活的那种的大神迹。死人复活了又



要死，真正的复活是在耶稣基督里面得着复活的，那种人际关系里面发生的神迹

异能是从三层天来的圣灵的恩赐所带来的结果。 

我是看到教会里面很多人，真的是拥有了上帝如此的丰盛的话语、这样的应

许，自己的身份上帝也是很清楚的告诉他，但他还是在埃及里面——人的脚是出

来了，但好像梦游的人一样。《犹大书》不是这样说么，他们好像是从将亡城、

已亡城出来了，世界的风俗、习惯、目标，灭亡的思想、灭亡的眼光、灭亡的判

断全部都出来了，但是还带着灭亡的判断、灭亡的贪心、灭亡的私欲。甚至为了

自己的私欲，在教会里面也是争斗。 

虽然他们有的时候真的是蒙恩了，是神的儿女了。但是他们的思想、他们的

眼光、判断、他们心灵里面得着的试探，得到的控告，跟上帝透过整个会幕——

耶和华吩咐、摩西吩咐、使徒吩咐的话，一点关系也没有。 

有一点的关系是有，但其实大部分是没有关系的。因常常带着贫穷的心、有

比较的心、竞争的心，自己独有的，独特的那个恩典、那个丰盛、那个的荣耀、

那个的尊贵——还没有寻找到，所以，生命还是在疾病当中！ 

所以，一切的精神病、忧郁症、焦虑症不可以用世界不认识灵的那些医生的

话语来得医治的！你的灵，你的至圣所——法柜，真的是要安放在在那里的，法

柜——从那里出来的，法柜告诉你的，你是怎样的人？上帝是怎样的一位？祂是

我的丈夫、我的阿爸父、我的保惠师、一切问题的解决者，全备的福气、全备的

恩赐，毫不吝啬的都给了我们，《罗马书 8:32》,祂自己的儿子也舍去了，祂所造

的三层天里面满满的充满的，祂不会给我们吗？ 

我们真的要明白，上帝这一切的丰富，祂对我们的爱。 

我们的生命里面有没有发生过？不但是革命，乃是第二次的创造工作！ 

我今天早上还是发现，我这个教导的牧师身上也还有，我们当中没有一个人

能达到完全的地步，但是起码你要知道标竿，起码你要谦卑，有受教的心、要顺

从的心——这个叫谦卑。 

所以，起码你有一个标竿，起码你今天要寻找神。以会幕的法柜为中心，在

那里早晚要朝见神，要与祂亲交，你从世界来的思想、世界来的眼光、世界来的

判断、世界来的计划——你全部要除掉的，在铜祭坛那里烧掉了，在洗濯盆那里

要洗净了，在圣所那里要得着圣灵的无穷的光照了，在至圣所那里要遇见你的阿

爸父了！ 

带着这样的灵魂体，带着这样的祷告来生活的时候，神迹异能随着他，他所

祷告的会成为儿女的保护、家庭的保护，他所祷告的，能成为家庭的洁净，他所

祷告的成为整个家族的蒙恩，归向主！他所祷告的会成为列国万民都需要的答案。 

我们是已经拥有这样的法柜，这样上帝的声音、圣灵的光照、上帝的创造能



力，我们是有这样生活的人，为什么你还常常忧愁、常常挣扎、常常比较、常常

在那里滚呢？明天不是你的日子，你很清楚的认识定了标竿之后，要跟耶稣基督

一同建造永远的国度之后，一天的难处一天当就够了！一天的学习一天学习就够

了！一天的侍奉一天做就够了！然后全部都交托主！这样的时候身心灵全部都得

着健康。 

我们教会有几位有忧虑症的，甚至吃药的人也有。我告诉各位，你的问题不

是别的问题，乃是各位灵里面的法柜、灵里面的证据柜，当然你是安装了，我不

是批评各位。但是，你不靠着那个来思想、有很多忧愁的东西，好像自己不对、

好像别人不对。上帝是这样的安排，上帝的美意你要寻找，然后依靠上帝的美意

一步一步的走。 

甚至有的人说：“牧师，我有忧虑症了，你说天天读经就好了。但是我天天

读经也没有用，我读经三年了也没有用！” 

我告诉你，你是用怎样的方法来读经？你先要成为会幕里面的至圣所，得着

法柜，在那里得着我刚刚讲的身份、关系、永远的应许、你前面未来的预言、教

训，全部都属于你的……你得着来看吧！大概一个礼拜来看看！真的你会不一样！ 

你绝对要信任、相信圣灵大能的工作，你这样建造你的生命，凡事是以神儿

女的眼光来思想的时候，就是圣灵大能的能力，《以弗所书 3:15-21》讲的非常的

清楚，我们心灵里面运行的圣灵的大能大力，是因信耶稣基督而来的！ 

我再说——信道从听道而来、听道是从耶稣基督的话而来。 

整本圣经又要有一个重点，有一个系统要建立起来，特别你跟上帝的关系—

—父子关系，你跟耶稣的关系——夫妻的关系，来看整个世界、看整个历史、看

你的一生，看你今天所遇到的好处或者困难，其实在那个时候，各位看到的不一

样了。 

有的人常常祷告——“祢的话是我脚前的灯，路上的光！” 

各位，这句话没有错！但是真正你所读过、你所背过、你信过的神的话——

要成为你在旷野、你走的天路历程里面灯和光的话，你要成为基督的身体。在成

为基督身体之前，你得到的是一个知识、一个原理而已、一个真理而已。但是不

能成为身份关系、不能成为应许，不能成为关于你现在的事、将来的事。成为阿

爸父对儿女的教训——必定有神的话，关系里面要建立起来。 

这就是会幕中的会幕——至圣所，至圣所中的至圣所——法柜……也是耶

和华所吩咐的、先知使徒所吩咐的，我们主耶稣基督道成肉身来到这个世界给我

们圣殿、给我们的会幕！ 

这句话真的要放在你的心里！ 
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